El Sol de México Sección: República 2024-04-06 01:50:00

 $586 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 6

1/2

Blindan sede del INE días antes del debate

SEDENA Y GUARDIA NACIONAL LA RESGUARDAN

Es la primera vez que fuerzas federales asumen el resguardo interno del Instituto para garantizar la seguridad de los participantes en el ejercicio del domingo

FERNANDO MERINO

a sede del Instituto Nacional Electoral (INE) quedó blindada por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Guardia Nacional para garantizar la seguridad de las candidatas y el candidato presidencial que participarán en el primer debate presidencial, programado para mañana domingo 7 de abril, a las 20:00 horas.

Desde el 4 de abril, los elementos de las corporaciones de seguridad comenzaron a recorrer cada recoveco del INE con binomios caninos para descartar algún riesgo para las candidatas, el candidato y sus 120 invitados, 40 cada uno. Ayer hicieron un segundo recorrido por la mañana y finalmente este sábado asumirán la seguridad de todas las instalaciones. Es la primera vez que una corporación federal asume la vigilancia interna del instituto.

Los cerca de 140 elementos de la Sedena y la Guardia Nacional que fueron asignados para esta tarea serán coordinados a través de una torre de mando que será instalada este día.

Para proteger a Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, abanderados de Sigamos Haciendo Historia, Fuerza y Corazón por México y Movimiento Ciudadano, respectivamente, el INE también instaló arcos detectores de armas y metales, y equipos de rayos X para detectar explosivos, narcóticos, armas de fuego, cuchillos, petardos y cualquier objeto catalogado como peligroso, de acuerdo con una licitación que hizo el árbitro electoral y que reportó **El Sol de México** el 9 de marzo.

También rentó
vallas metálicas para
delimitar los espacios
y tener más control de
los asistentes, unifilas y
equipo portátil de radiofrecuencia de largo alcance para mantener comunicación en todo momento.

Desde ayer, las medidas de seguridad se endurecieron, incluso para los medios de comunicación, pues se limitó el acceso a distintos espacios del INE, en-

tre ellos el Salón del Consejo General, donde se instaló el set para el debate, y se prohibió tomar fotografías de los avances en la instalación del escenario, así como de los elementos que se mueven por las instalaciones.

Al filo de las 15:30 horas los medios de comunicación fueron retirados del edificio B, donde se encuentra el set en el que se llevará a cabo el debate, para que Denise Maerker y Manuel López San Martín, moderadores del debate, pudieran ensayar.

Este sábado, el INE ofrecerá
a los medios de comunicación un recorrido por el
set del primer debate
presidencial y más
tarde las tres candi-

daturas acudirán a ensavar.

Claudia Sheinbaum está citada a las l6:00 horas; el siguiente en llegar será Jorge Álvarez Máynez, a las l7:00 horas y la última en arribar será Xóchitl Gálvez. Cada candidatura tendrá 45 minutos para ensayar.

El primer debate versará sobre salud, combate a la corrupción, transparencia, entre otros temas.







El Sol de México Sección: República 2024-04-06 01:50:00

 586 cm^2

Página: 6

2/2



Desde el pasado 4 de abril, el Ejército inició con el despliegue de seguridad en las instalaciones del INE

